

« Trop souvent, aujourd'hui, la médecine se fait à l'envers: on médicalise ce qui ne devrait pas l'être au prix d'un surcoût d'énergie et d'argent. On perd son temps dans des tâches ne correspondant pas à la qualification de chacun.

On fait tourner pour de l'argent des systèmes inefficaces et incontrôlés sur le plan de la qualité.

Bref, on ne gère pas : on distribue, on offre, on colmate, on empile, on crée des commissions, des systèmes - si possible informatiques, ça fait plus chic - mais on ne gère pas »

*« Une organisation intégrée (réseau de santé) est fondée sur un projet de santé communautaire.*

*Elle implique tous les acteurs, et notamment les patients. Elle apporte une réponse innovante en matière de santé, d'action sociale et médico-sociale.*

*Basé sur l'auto-gouvernance, Elle entend construire des relations nouvelles reposant sur l'apport croisé des compétences et des connaissances mutuelles des patients et des professionnels. »*

Dr Philippe Schaller

# Peut-on maîtriser les coûts de la santé ? Forum - citoyens

pour échanger points de vue et critiques,  
réfléchir entre assurés et professionnels de la santé  
et chercher ensemble des solutions possibles



**ONEX 19 SEPT., 20H** Cité-Génération, 3<sup>e</sup> étage, route de Chancy 98

**LA SERVETTE 3 OCT., 18H30** Amphithéâtre de l'UOG, place des Grottes 3

**EAUX-VIVES 4 OCT., 18H30** Maison de Quartier, chemin de la Clairière 3

**CAROUGE 10 OCT., 18H30** Maison de Quartier, rue de la Tambourine 3

**MEYRIN 31 OCT., 18H30** Centre œcuménique de Meyrin

**VERSOIX 7 NOV., 18H30** EMS Saint-Loup, passage J.-F. Deshusses 2

**ONEX 14 NOV., 18h30** Cité-Génération, 3<sup>e</sup> étage, route de Chancy 98



Entrée libre, places limitées [www.reseau-delta.ch](http://www.reseau-delta.ch)



LA SANTE INTELLIGENTE